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＜総務・経営・活性化委員会 合同会議の議事録＞ 

 

開催日時：２０１５年３月１８日 １８：００～２０：１０ 

開催場所：たかつガーデン ２階 牡丹 

参加者 ： （総務委員会）林秀昭、多田修、島田真輔、中村雄輝 

（経営委員会）佐々木徹也、関 健一、片山欣弥、新川弘二 

（活性化）  朝田武志、中辻将喜  

（オブザーバー）天宅 勲（㈱プラグイン） （順不同敬称略） （事務局）中西 合計１２名 

議事内容： 

１）公益目的支出、工業会収支、今後の収支見通し （事務局） 

    ・公益目的支出は管理費の配賦分のみで計 400万円/年、5年間で消費出来ます。 

  ・工業会の収支は△800,000円/年ほどの赤字となっている状況です。 

  ・工業会の資産は従来の収支と HPランニングコスト次第で今後はきびしくなります。 

 

     ２）HP費用についての説明 （㈱プラグイン 天宅様） 

         

ＨＰ提案（2015/3/18）
初期費 ﾗﾝﾆﾝｸﾞ/月

Ａ　フル 422万 8万
Ｂ　低解像度 446万 7万
Ｃ　ダイジェスト 446万 7万
Ｄ　動画なし 312万 6.5万
Ｅ　動画ＴＯＰページ 262万 6.2万
Ｆ　動画のみ 366万 5.5万

（消費税は別途）  

       Ａ～Ｆまで６種のパターンをご説明頂きました。Ａは前回提示のフルスペックパターンです。 

Ｂ、Ｃは画像圧縮等で回線のコストを下げています。 

Ｄは動画なし、Ｅはイベント受付もなし、Ｆは静的 TOP ページと動画のみ 

また専用のサーバーを使用する必要性をご説明頂きました。 

（検討の結果） 

・イベント受付は必要ない（イベントのパッケージライセンスはいらない） 

・ビデオの利用範囲を限定して、システム保守料の割合を減らす。 

・基本Ｂで考える。ビデオ本数を減らして（５０本以下）、イベント受付は本格的に使用する

ことになれば、コストUPを再検討する。 

ランニングコストは４万円/月として、バナー広告にて収益を得るように考える。 

 

     ３）海外インドネシアツアーの報告 （多田リーダー） 

       予定通り、ほぼ時間通りにスケジュールを消化出来ました。非常に良い視察ツアーでした。 

       是非来期も海外視察を継続して計画に組み入れたいと思います。 

 

     ４）ポリテクセンター関西との共同セミナーについて （林委員長） 

       １回目のセミナーとして「機械製図と測定実践技術」は非常に好評でした。 

       現在第２回目「旋盤・フライス盤」の募集中です。是非継続して行いたいと思います。 
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     ５）平成２６年度の事業報告（総務委員会、経営委員会、活性化委員会） 

       報告の時間がなく、資料の通りですとご説明しました。 （事務局） 

 

     ６）平成２７年度の事業計画案について  

       討議時間がなく十分な話し合いが出来ませんでしたが、討議した事を下記に記します。 

 ・委員会の名称は『総務・経営委員会』とします。 

       ・委員会のメンバー構成は、全会員にアンケートを取り、どちらかの委員会に所属して頂く。 

・総務・経営委員会の中に「運営委員会」を作りそこでこの委員会を主導していく。 

       ・国内工場見学は２回／年、予算は１回 10万円 5、6月と秋くらい 

       ・海外視察ツアー 予算は 10万円  2月頃に 

       ・講演会の講師  予算 10万円くらい 

       ・理事会のあとのお弁当はなし 

       ・総会の懇親会は会費を取る（H28年度から） 

       ・ポリテクのセミナーはポリテク人材育成のメンバーで決める、事業は総務・経営に入れる 

       ・担当副会長は２名継続、委員長、副委員長を決める必要がある。（後日相談して決定する） 

       ・総務・経営委員会の運営委員会は１回／２か月で開催する。 

        

     ７）創立 50周年事業の件 

       東潤一郎副会長に実行委員長をお願いする。メンバーは東副委員長に一任する。 

       このことは林秀昭委員長から東潤一郎副会長にお願いする。 

 

 

       ※次回の活性化委員会は 5月 12日（火）18:00～  

        召集メンバーは今回と同じ方（案内を出した方）に案内を出す。 

 

 

以  上 


